




まつばら通信 あんだんて
(歩くような速さで)
日本共産党鎌ヶ谷東地区後援会ニュース
《部内資料》

松原よし子連絡先
電話：047-444-5730
fax：047-412-0430
携帯：090-3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮なくお寄せください。
コロナウイルス関連でのお困りごとやご意見もお寄せください。

令和2年3月9日

鎌ヶ谷市長 清水 聖士 様

日本共産党鎌ヶ谷市議団
佐竹 知之
松原 美子

新型コロナウイルス対策についての要望書

平素から市民のためのご尽力に対して敬意を表します。
現在、新型コロナウイルス対策で、小中学校の子どもたちをはじめ、働く人の休業補償なども大きな問題となっています。
つきましては、鎌ヶ谷市の新型コロナウイルス対策に関連して、以下の通り、要望します。

- 1 小中学校・高等学校に対して、国の一斉休校要望が出されました。休校に伴って、子どもたちの休校中の学校への登校受け入れ及び放課後学童クラブでの受け入れに關しての支援員の確保・財政的な支援拡充、教師の対応を円滑に行えるようにしてください。
- 2 休校中の学校登校あるいは学童クラブの昼食について、給食を提供してください。
- 3 休校にともなって、学校の非正規・臨時職員、給食関係者の休業補償を確実に実施してください。
- 4 公立保育園、小・中学校の卒園・卒業式への保護者の参加は不可となっておりますが、他市では、様々な工夫をして条件付きではありますが、保護者の参加が可能となっております。鎌ヶ谷市においても、子どもや保護者の思いを受け止めて、保護者が参加できるよう対応してください。
- 5 市内の医療機関や高齢者・障がい者の施設・市民の実情を調査して、マスクや消毒用アルコール・防護服などがゆきわたるよう、県や政府に要望してください。
- 6 5で要望した件と合わせて、感染症などの緊急時のために水や食料などだけでなく、防護服やマスクなど衛生用品の備蓄品も確保してください。
- 7 国民健康保険証短期保険証の期間を延ばし、安心して医療にかかれる体制を作ってください。
- 8 資金繰りに影響が出ている市内の中小企業者・介護事業者への市の緊急特別融資を実施してください。

以上



↑日本共産党鎌ヶ谷市議団として、上記の通り「要望書」を提出しました。回答はまだいただけていませんが、今後の「市議会報告会」等で、お知らせ致します。

新型コロナウイルスの影響により 非日常的な生活を 送らざるを得なくなっています。 1日も早い終息のために頑張ります。

一般質問が中止に！

鎌ヶ谷市議会では、近隣市に先駆けて、3月6日の議会運営委員会及び本会議において4日間ある一般質問を全て中止にしてしまいました。「市民の声を受けて質問する貴重な時間なので、何とか工夫して中止にしないほしい」と訴えましたが、議会運営委員会では、多数決で否決されてしまいました。
また、当日の本会議において、津久井議員より中止に対する反対動議が出され、賛同しましたが、数の力で否決されてしまいました。
「対応する職員が疲弊しはじめている」等が理由でしたが、職員数を削減し続けてきたのは、現在までの市政の影響であることは明らかです。
市議会に対応し、市民サービスも低下させないだけの市職員を確保する事こそが急務です。
そして、多数決がすべてではな

く「話し合いのできる民主的な議会運営委員会」を実現しなければならぬと切実に感じました。
今回の一般質問を用意するにあたり声をお寄せいただいた市民の皆様には本当に申し訳ない思いでいっぱいです。次回頑張ります

卒園式・卒業式に…

保育園の卒園式・小中学校の卒業式といえ、子育て世代にとっては、人生の大きな節目となる大切な行事です。
鎌ヶ谷市は、公立保育園の卒園式や卒業式への「保護者の出席は、なし」と決めてしまいました
ある保育園では、保護者の皆さんの頑張りで、「個別卒園式」として若干の改善はなされましたが、全ての皆さんの納得いくものとはなりませんでした。
確かに、いまだに治療法の見つかっていないコロナウイルスに関しては、感染予防の観点から最新



の注意を払うことについて、全く否定するものではありません。
例えば、お隣の松戸市では、体温チェック・アルコール消毒などの注意や決まり事をしたうえで、人数制限はあるものの保護者の出席は可能だったそうです。
鎌ヶ谷市の場合はたった1枚のお知らせ文1枚で保護者に知らせようとした…そこに、「トップダウン方式」で押し切ろうとする冷たい姿勢を感じました。

デイサービスの経営に影響？

あるデイサービス職員の方から、連絡をいただきました。「半日デイサービスで比較的元気な方々がスポーツジムにあるようなトレーニングマシンを使ってリハビリテーションを行っているが、コロナの影響で出席者が激減している。このままだと数か月で経営が出来なくなる」ということでした。今後は、これらの中・小事業者を対象とした経済対策を市に対してはもちろんのこと国に対しても求めて行きたいと思っております！

松戸に県立児童相談所 新設へ

千葉県社会福祉審議会担当部会が結論

鎌ヶ谷市も管轄内に みわ由美県議の公約実現に前進

3月16日(月)に開かれた千葉県社会福祉審議会児童福祉専門部門分科会社会擁護検討部会において、県立児童相談所の管轄区域の見直し案が検討され、松戸市と鎌ヶ谷市で一つの県立児童相談所新設でまとまりました。

2019年の県議選で松戸市から日本共産党公認候補のみわ由美県議が掲げた公約の実現へ一歩前進しました。

また、2月10日に市民運動の「松戸に県立児童相談所を早期に新設する会」が集めた署名3042筆を森田健作知事宛に提出、対応した県児童家庭課の担当者は「県社会福祉審議会」で2つの児相増設へ意見

が一致した。管轄の見直し案とも合わせて検討するが、松戸になるかどうかはわからない」と答えていました。

新設する会が陳情した際、保守党派を含めた25人の県議が紹介議員に名を連ねるなど、運動が広がりを見せていました。

これにより鎌ヶ谷も管轄区域に入ること、私たちも子どもの虐待がなくなるよう、みんなで力を合わせてまいりましょう。(原)

↓会の宣伝行動の記事(赤旗)

各国の新型コロナウイルス対策予算を比較

【新型コロナウイルスの対策予算】

| | | |
|--------|----------|-------------------------|
| 中国 | 1兆500億円 | (人口13億8000万人) |
| 韓国 | 1兆3700億円 | (人口5000万人) |
| 香港 | 4000億円 | 14万円補償/人(人口700万人) |
| 台湾 | 2200億円 | (人口2300万人) |
| シンガポール | 5040億円 | (人口564万人) |
| USA | 2800億円 | (人口3億2700万人) |
| 日本 | 153億円 | (東京都は400億円)(人口1億2600万人) |

※ちなみに、日本がアメリカの戦闘機購入に使った税金・4兆円

特に比較したいのは韓国
新型コロナウイルスのPCR検査費用は約1万6000円で国が全額負担。
補償は14日以上入院、隔離の場合、約12万円の生活費も支給する。
感染者が出た病院が閉鎖された場合はその分の補償を国が負担する。
日本：特に補償なし

【今までに行ったPCR検査数】

| | |
|----|-----------------|
| 韓国 | 4万件 |
| 日本 | 5700件 (2月26日時点) |

しかも韓国では、ドライブスルー検査場 時短(10分)でサンプルが取れて他の人と接触なしでできるらしい。韓国は、国を挙げて本気で何とかしようとしているのが分かって、素晴らしい。
それに対して、海外検査キットの使用も認めない、相変わらず国民任せな日本。一方的に自粛は要請しても、責任取れませんが後はよろしくってか？これは、日本が貧乏だから、ではなくて、やる気(本気度)の問題。

日本のコロナ対策 桁ちがいの低さに怒り

3月16日、共産党の倉林議員は、新型コロナウイルス対策で、医療体制、検査体制の整備を抜本的に強化するよう求めました。

左の表でも分かる通り、コロナ対策予算は、韓国1兆3700億円、台湾2200億円で、日本は桁ちがいに低い153億円で過ぎません。来年度予算を可決してしまいましたが、早急に組み直すべきではないですか。表の資料は「生活と健康を守る会新聞」3月15日付。(松原記)

検察庁人事への総理大臣の介入を無制限に 山添拓共産党議員が批判

3月16日、安倍首相は、黒川高検検事長を検察庁法に違反する定年延長を強行しました。安倍氏に近い人を検事総長に据え「桜を見る会」での訴追を免れるためとも言われています。

今度は、検察庁の役職延長について、検察庁法改定案を上程しました。「内閣が定める事由があるとき」と規定され、堂々と総理の意向が通るようにしています。山添氏は、いつでも三権分立に相違する検察庁人事に介入できるとんでもない法案だと批判しました。怒り心頭です。(丸)

今朝の事もう忘れてる婆なれど
野次を飛ばした首相は忘れぬ
所得控除を洩れなく書いて住民税
申告すませ心安らぐ
法律や憲法を守るべき閣僚が
守っているの

投稿 短歌
ネンコさん作

〇〇情報いろいろ〇〇

★北総線運賃を考えるシンポジウム

4月5日(日)午後1時半～
白井市文化会館中ホール
講演「北総線 ここが問題だ」
(浅野史生弁護士)その後大討論「こうすれば運賃を下げられる」(講師・参加者・主催者)
主催：北総線運賃を考える実行委員会 連絡先間嶋047-492-4537

★年金者組合千葉県女性部 春の集い

4月10日(金)午前10時～
千葉市文化センター・アートホール
9時半開場・受付
10時午前の部 長寿のお祝い「医療・介護・年金崩壊 そのルーツ明治維新を斬る」(講師・本田宏氏)
12時昼食・前進座「踊り」
12時45分 午後の部
支部舞台発表・交流・みんなでうたいましょう
15時閉会

★日本共産党千葉県委員会事務所建設募金にご協力を

当創立100周年(2022年)完成をめざして、「地域に開かれた元気の出る事務所に！」をコンセプトに建設する計画です。是非とも皆さんの建設募金の協力なくしては実現しません。募金は近くの党员・当事務所までお知らせ下さい。

県委員会電話043-241-4251

編集部から

本当にアベ政治は、早く辞めて頂きたい。自分の危ない面から訴追を免れるために、高検検事長の定年延長を図るなんて。

原島吉男090-7902-4812